

KETENTUAN DAN PEDOMAN PENULISAN

KETENTUAN UMUM

Redaksi Share Jurnal Ekonomi dan Keuangan Islam menerima naskah tulisan dari para peneliti, praktisi atau stakeholder lain yang memiliki minat studi ekonomi, bisnis, manajemen, dan keuangan Islam. Naskah yang dikirimkan harus orisinal dan belum pernah dipublikasikan pada media atau jurnal lain.

Penulisan harus dilakukan dalam bahasa Indonesia, bahasa Inggris atau bahasa Arab disesuaikan dengan kaidah masing-masing bahasa berikut dengan abstrak dan kata kunci. Redaksi berhak menyunting naskah tanpa mengurangi maksud dari artikel. Redaksi tidak berkewajiban mengembalikan naskah yang ditolak.

Isi naskah sepenuhnya merupakan tanggungjawab penulis. Pengiriman naskah harus disertai dengan surat resmi dari penulis, khususnya menyangkut pertanggungjawaban penulis atas legalitas isi naskah. Naskah dikirimkan ke:

***Redaksi Share Jurnal Ekonomi dan Keuangan Islam
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Ar-Raniry
Darussalam-Banda Aceh
Prov. Aceh 23111
E-mail: jurnal.share@ar-raniry.ac.id***

Penulis dapat mengirimkan softcopy naskah melalui website dengan cara log in ke <http://jurnal.ar-raniry.ac.id/index.php/Share>, atau dapat juga dikirimkan via e-mail redaksi: jurnal.share@ar-raniry.ac.id.

Penulis harus menyertakan riwayat hidup singkat, meliputi nama lengkap, tempat dan tanggal lahir, pendidikan terakhir, pekerjaan, alamat lengkap tempat tinggal dan alamat lengkap tempat bertugas, disertai nomor hp, dan e-mail untuk kepentingan korespondensi.

KETENTUAN KHUSUS

Seluruh bagian dari naskah tulisan, mulai judul hingga sumber bacaan diketik satu spasi, minimum 13 halaman kertas ukuran A4 atau antara 6000 – 9500 kata. Pengetikan dilakukan dengan menggunakan font Times New Roman 12 poin dan margin 4-3 (kiri-kanan) dan 4-3 (atas-bawah).

Penulisan naskah dilakukan dengan sistematika berikut:

Judul. Judul artikel harus spesifik dan efektif. Judul sebaiknya tidak melebihi 12 kata bagi yang menggunakan bahasa Indonesia, 10 kata bagi yang menggunakan bahasa Inggris atau bahasa asing lainnya sehingga dalam sekali baca dapat ditangkap maksudnya secara komprehensif.

Nama dan Lembaga Penulis. Nama penulis ditulis lengkap tanpa gelar akademis atau indikasi jabatan dan kepangkatan. Lembaga penulis merupakan tempat pemegang hak kepemilikan atas tulisan atau tempat dimana penulis berafiliasi. Alamat korespondensi penulis ditulis secara jelas beserta dengan e-mail.

Abstraks. Abstrak merupakan intisari pokok bahasan dari keseluruhan naskah. Ditulis dalam satu paragraf dengan dua bahasa, yaitu Indonesia – Inggris atau Indonesia – Arab. Abstrak terdiri dari maksimum 250 kata di mana sekurang-kurangnya memuat: latar belakang kajian, tujuan penulisan, metode yang digunakan, hasil yang dicapai, kesimpulan dan saran.

Kata Kunci. Kata kunci adalah kata-kata yang dipilih secara cermat sehingga mampu mencerminkan konsep yang dikandung dalam artikel. Kata kunci ditulis di bawah abstrak, antara empat hingga enam kata.

Pendahuluan. Bagian pendahuluan merupakan bahasan yang meliputi latar belakang, rumusan masalah, tujuan dan kegunaan, hipotesis dan metodologi.

Kerangka Teori. Kerangka teori bersifat optional atau harus disertakan hanya dalam penelitian kuantitatif.

Hasil dan Analisis. Bagian yang merupakan inti dari hasil-hasil penelitian, meliputi deskripsi data dan analisis hasil penelitian. Penggunaan grafik dan tabel hendaknya dibatasi jika masih dapat disajikan dengan tulisan secara singkat.

Pembahasan. Bagian ini merupakan interpretasi penulis terhadap bahasan hasil dan analisis penelitian. Pembahasan dilakukan secara mendalam dan fokus dengan menggunakan acuan teori.

Penutup. Merupakan bagian terakhir dari keseluruhan naskah yang meliputi kesimpulan dan saran

Kutipan. Jurnal Share menggunakan teknis innote (catatan dalam teks) dengan style APA 16th-full name yang berisi pengarang, tahun, dan halaman yang dikutip

(jika berupa kutipan langsung). Misalnya “..... (Ibrahim, 2012) atau (Kamri, Ramlan, & Ibrahim, 2014) atau (Ibrahim & Kamri, 2013a; Rahman, 2011)”. Sekiranya dibutuhkan, penulis boleh menggunakan innote sekaligus dengan endnote (catatan di akhir teks) yang isinya berupa catatan (note) atau komentar tambahan.

Daftar Pustaka. Di bagian akhir tulisan, penulis mencantumkan Daftar Pustaka yang memuat daftar buku yang dirujuk di dalam teks (sesuai innote). Sumber rujukan disarankan merupakan terbitan 10 tahun terakhir. Karya klasik yang relevan dapat diacu sebagai sumber masalah tapi tidak untuk perbandingan pembahasan. Penulisan daftar pustaka mengacu kepada ketentuan berikut:

- **Buku**

Untuk kutipan buku berikut (Ali, 2005) atau , contoh penulisan daftar pustaka adalah:

Ali, Abbas. (2005). *Islamic Perspectives On Management And Organization*. Chenttenham, UK: Edward Elgar Pub.

- **Bab dalam Buku**

Untuk kutipan bab dalam buku berikut (Ibrahim & Kamri, 2013a), contoh penulisan daftar pustaka adalah:

Ibrahim, Azharsyah, & Kamri, Nor 'Azzah. (2013). Measuring the Islamic Work Ethics: An Alternative Approach. In Nor 'Azzah Kamri, Azian Madun, & Suhaili Sarif (Eds.), *Islamic Perspective on Management: Contemporary Issues* (pp. 135-163). Kuala Lumpur, Malaysia: YaPEIM Management Academy & Dept. of Shariah and Management, Acad. of Islamic Studies, University of Malaya.

- **Sumber Online**

Untuk kutipan sumber online berikut (www.kanalislam.com, 2014), contoh penulisan daftar pustaka adalah:

www.kanalislam.com. (2014). Praktik Akuntansi Pemerintahan Islam. Retrieved from <http://www.kanalislam.com/2014/08/praktik-akuntansi-pemerintahan-islam.html>

- **Surat Kabar**

Untuk kutipan surat kabar berikut (Abidin, 2014), contoh penulisan daftar pustaka adalah:

Abidin, Zainal. (2014, 12 Juni). Bank Syariah Kekurangan Sumber Daya Manusia. *Kompas*, p. 10.

- **Jurnal**
Untuk kutipan artikel jurnal berikut (Ibrahim, 2012), contoh penulisan daftar pustaka adalah:

Ibrahim, Azharsyah. (2012). Gala dan Rahn: Analisis Korelasi dari Perpektif Ekonomi Islam. *SHARE Jurnal Ekonomi dan Keuangan Islam*, 1(1), 41-49.
- **Skripsi/Thesis/Disertasi**
Untuk kutipan disertasi berikut (Yusuf, 2012), contoh penulisan daftar pustaka adalah:

Yusuf, Muhammad Yasir. (2012). *Tanggung Jawab Sosial Korporat pada Institusi Perbankan Islam di Aceh: Analisis Kriteria dan Persepsi*. (Doctoral Thesis), Universiti Sains Malaysia, Penang.
- **Makalah Seminar**
Untuk kutipan makalah seminar berikut (Ibrahim & Kamri, 2013b), contoh penulisan daftar pustaka adalah:

Ibrahim, Azharsyah, & Kamri, Nor 'Azzah. (2013b, 27-28 November). *Measuring the Islamic Work Ethics: An Alternative Approach*. Paper presented at the International Convention on Islamic Management, Kuala Lumpur, Malaysia.

Hal-hal lain yang belum jelas dapat langsung ditanyakan ke redaksi Share Jurnal Ekonomi dan Keuangan Islam melalui email yang tertera di atas.



FACULTY OF ISLAMIC ECONOMICS AND BUSINESS
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI AR-RANIRY

